

Ressort: Politik

## Schwarzgeld in der Schweiz: Frankreichs Haushaltsminister Cahuzac tritt zurück

Paris, 20.03.2013, 10:22 Uhr

**GDN** - Der französische Haushaltsminister Jérôme Cahuzac hat in der Affäre um ein mögliches Schwarzgeldkonto in der Schweiz am Dienstag seinen Rücktritt erklärt. Hintergrund des Rücktritts war die Eröffnung eines Ermittlungsverfahrens der Pariser Staatsanwaltschaft gegen Cahuzac.

Angeblich hatte der Minister bis 2010 ein Schwarzgeldkonto bei der Schweizer UBS-Bank unterhalten. Erste Anschuldigungen gegen den Minister kursierten bereits im Dezember 2012, Cahuzac hat dies bisher bestritten. Seinen Rücktritt begründete der Politiker mit dem Respekt vor dem Amt und Wahrung der Funktionsfähigkeit der Regierung. Auf den Posten des Haushaltsministers folgt ihm der bisherige Europaminister Bernard Cazeneuve.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10239/schwarzgeld-in-der-schweiz-frankreichs-haushaltsminister-cahuzac-tritt-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)